

# Naviguer et rechercher sur le Blog <http://gazdeschistesprovence.wordpress.com/>

Pour naviguer et rechercher un article, vous pouvez:

1. **Dérouler** les articles avec l'ascenseur (**Voir 1**), jusqu'à l'article qui vous intéresse. L'article le plus récent sera toujours le 1<sup>er</sup> en haut de liste. Cliquer sur le lien du titre d'un article amène à l'article seul. (**Voir 2**). Pour revenir à l'état initial, cliquer sur accueil. (**Voir 3**).

## 2. **Rechercher par:**

- Menu. Cliquer sur l'un des menus de votre choix. . (**Voir 4**)
- Mot clé. (**Voir 5**) Inscrire le mot clé de votre choix. La recherche ressortira tous les articles comprenant ce mot clé dans le titre ou dans le texte. Exemple : Taper "Calavon".
- Catégorie. (**Voir 6**) Choisissez une catégorie dans le menu déroulant et cliquez sur celle de votre choix.
- Archives mensuelles. (**Voir 7**) Choisissez un mois dans le menu déroulant et cliquez sur celui de votre choix.
- En cliquant sur l'un des liens contenus dans le sommaire "01", "02", "03" etc. (**Voir 8**)

The screenshot shows the homepage of the 'Gaz de Schiste Provence' blog. At the top, there is a banner with the title 'Gaz de Schiste Provence' and a graphic of a gas tap. Below the banner is a navigation menu with links: 'Accueil', 'Eau & Santé', 'Kit du militant', 'Les collectifs en Pce', 'Les permis en PACA', and 'Rendez-vous'. The main content area features an article titled 'Permis Calavon, le préfet du Vaucluse nous confirme ce que nous savions déjà, mais...' with a sub-header 'RUEE VERS L'OR NOIR ?'. To the right of the article is a sidebar with search and navigation options: 'RECHERCHE' (with a search box), 'CATÉGORIES' (with a dropdown menu), 'ARCHIVES MENSUELLES' (with a dropdown menu), and '01. ACTUALITÉS GDS' (with a sub-link 'A. LOCALES').

Annotations on the screenshot:

- 1: Points to the top banner area.
- 2: Points to the article title 'Permis Calavon, le préfet du Vaucluse nous confirme ce que nous savions déjà, mais...'. A red box highlights the title.
- 3: Points to the 'Accueil' link in the navigation menu.
- 4: Points to the 'Rendez-vous' link in the navigation menu.
- 5: Points to the search box labeled 'type and press enter'.
- 6: Points to the 'Choisir une catégorie' dropdown menu.
- 7: Points to the 'Choisir un mois' dropdown menu.
- 8: Points to the '01. ACTUALITÉS GDS' link, with arrows pointing to the 'A. LOCALES' sub-link.